



Perjalanan Penampilanku!

Terravada Aarushi Demetria



Tara Salvia

Centre of Excellence

Halo namaku aku Terra! Aku sangat suka menari, terutama tarian modern. Teman satu sekolahku Nada, juga suka menari.



Aku les di tempat yang sama dengan Nada tetapi berbeda harinya. Nada les di hari Sabtu dan aku di hari Kamis.

Ada juga teman sekelasku yang bernama Khayla, dia juga suka menari tapi dia tidak ikut les menari seperti aku dan Nada.

Aku juga punya sepupu bernama Vini yang dulu les menari bersamaku. Akan tetapi aku pindah tempat les dan Vini ganti les menjadi les piano.

Nama tempat lesku adalah KRDC. Suatu hari KRDC mengadakan *perform dance* dengan menampilkan semua murid KRDC. Saat hari itu tiba, pagi-pagi aku bergegas menyiapkan barang yang akan kubawa untuk *perform* nanti.

Setelah menyiapkan barang, aku ke luar untuk latihan di teras. Saat aku latihan, adikku menyiramiku dengan air keran yang sedang dia gunakan untuk menyiram tanaman.

Karena sudah terlanjur basah disiram adikku, akhirnya aku lanjut bermain air.



Waktu menunjukkan pukul 11.00, aku mandi dan makan. Aku makan nugget dan sosis. Setelah makan aku rebahan dan menunggu sampai waktu tiba.

Aku ganti baju dan menunggu papaku pulang kerja untuk menjaga adikku yang sedang tidur. Akan tetapi ternyata papaku pulang jam 15.15

sedangkan aku harus *perform* jam 16.15, selain itu aku harus memakai *make up* dulu, dan itu akan memakan banyak waktu.



Jadi Ketika papaku datang aku bergegas ke BXC 2, aku mencari parkir terlebih dahulu, setelah parkir aku masuk ke dalam dan mencari teman-temanku .

Saat ketemu dengan teman-teman, aku langsung memakai *make up*. Selesai memakai *make up* aku mencari Nada untuk bermain dan menonton tapi tidak ketemu, jadi

aku main dengan teman sekelasku. Dan tiba-tiba aku bertemu dengan Nada! Teman sekelasku main dengan teman sekelasnya Nada jadi kami semua punya teman.

Seiring berjalannya waktu Khayla datang dan aku mengajaknya bertemu dengan Nada. 5 menit setelah Khayla datang, Vini datang juga. Jam 15.50 kami dipanggil untuk berbaris di belakang stage dan, *AKU PERFORM!*



Selesai menampilkan *performance* kami pamit, tapi aku ikut Vini karena papanya mau traktir kami KKV. Selesai dari KKV kami pulang dan aku diantar pulang oleh Vini ke rumah. Kemudian setelah sampai rumah aku mandi dan makan kemudian tidur.

Perasaanku bahagia sekali karena bisa *perform dance* yang latihannya 2 bulan.

Pesan moralnya adalah ketika kita akan tampil atau melakukan apapun, kita harus percaya diri agar hasilnya baik dan aku sudah merasa percaya diri ketika aku *perform dance*



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 2-5 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan.
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.